



Donnerstag, 17.11.2016



Schon am Morgen bemerkten wir, dass es ungewöhnlich dunkel war.

Unsere Kollegin Marja erklärte uns dann, dass jetzt langsam die Zeit komme, in der es eigentlich den ganzen Tag dämmt. Durch den Schnee ist das jedoch nie so wirklich aufgefallen, da er alles etwas erhellt hat.

Mit den Plusgraden kam dann leider auch der Regen und der Schnee verabschiedete sich.

Heute Vormittag waren wir noch mit den neuen Büchern beschäftigt, am Nachmittag widmeten wir uns dann der Suche nach Weihnachtsbüchern, welche ausgestellt werden sollen.

Zum Schluss noch ein Fakt über Finnland, von dem wir zuvor auch noch nichts wussten:

Hier gibt es das sauberste Leitungswasser auf der ganzen Welt. Ein Grund, warum Finnen eigentlich nur Leitungswasser trinken.

